

Stadtwerke Tübingen

## E-Roller im Angebot

**[07.03.2018] Elektro-Roller ergänzen das Portfolio der Stadtwerke Tübingen für Elektromobilität. In Zusammenarbeit mit einem Kooperationspartner will der Energieversorger die geräusch- und emissionsfreien Stadtflitzer in der Universitätsstadt einführen.**

Ab sofort erleichtern die Stadtwerke Tübingen (swt) eigenen Angaben zufolge Bürgern mit dem TüStrom-Roller den Einstieg in die urbane Elektromobilität auf zwei Rädern. Sie vermitteln in Kooperation mit einem Fachhändler zwei E-Roller-Varianten, die bis zu 45 km/h fahren und mit einer vollständigen Aufladung bis zu 80 Kilometer weit kommen. Der Elektroantrieb sei gemeinsam mit dem Bosch-Konzern entwickelt worden, die Akkus stammten von den Unternehmen LG oder Panasonic. An der Weiterentwicklung der E-Mobilität in Tübingen beteiligen sich die swt nach eigenen Angaben mit verschiedenen Bausteinen. „Wir wollen die Elektromobilität in Tübingen voranbringen“, sagt swt-Geschäftsführer Dr. Achim Kötzle. „Dafür arbeiten wir eng mit der Stadtverwaltung zusammen, entwickeln aber auch eigene Ideen, die den Menschen einen Einstieg erleichtern. Die Hürden für den Ein- oder sogar einen vollständigen Umstieg müssen möglichst klein sein. Unser TüStrom-Roller ist da ein prima Ansatz.“

(ba)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Roller, Stadtwerke Tübingen